

Moral y Elegancia

Por Antonia Roura

Estamos ya en los umbrales de la temporada Otoño-Invierno y por las muestras se adivina que la moda será con tendencias muy nuevas, ya que, al contrario del pasado Invierno, predominan los géneros labrados, formando bonitos y originales dibujos de un mismo tono y algunos en colores. Los cuadros y escoceses, continúan en primera línea. El color verde manzana es de reciente novedad y el gris y berengena, vienen muy indicados todavía.

Los modelos continúan dentro de las mismas normas establecidas. No pueden darse todavía detalles muy ciertos de la nueva línea, no obstante, procuramos adelantar algún dato.

Los modelos para vestido, nos demuestran que predominan en las faldas la abundancia de tela, ya sean con pliegues muy pronunciados, adornos de chapeados, lazadas o sobrefaldas que dan impresión de anchura. Viene algún modelo con falda recta, plegado en el bajo que por su extravagancia e indiscreción, debemos rechazar, ya que desdice del porte fino y modesto, que es base esencial para una mujer recatada.

La medida de falda continúa al mismo nivel de este verano, pero más corta que el pasado invierno, en el que algunos trajes rayaron a exageración. Aunque como decíamos en el número anterior, la medida actual reúne las condiciones necesarias para que sea aceptada como elegante y modesta, no obstante, que remos hacer notar esta diferencia, porque harto sabemos por experiencia, que la moda, pocas veces admite términos medios; y lo prevenimos, porque si llega el momento oportuno, sepamos mantenernos en un nivel de dignidad y elegancia estética, dejando aparte los ecos de la moda exagerada.

Los abrigos serán muy anchos con cuellos abrochados y muy altos, o estrechos con adornos de pieles, los cuales proporcionan una silueta muy distinguida. Chaquetones casi todos anchos, con detalle de cuello y bolsillos.

En este modelo presentamos un traje chaqueta, prenda casi indispensable por su utilidad, ya que puede sacarnos de un apuro en muchas ocasiones, porque además de ser una prenda muy práctica es de mucha elegancia y proporciona una esbeltez y finura especial. Las chaquetas vienen con vuelo bastante marcado y las faldas, rectas en su mayoría.

¡Se acerca el invierno!

Preserve su cutis de las consecuencias del frío con Crema líquida Diablillo y defienda sus manos contra las grietas con Gilcerina Diablillo

Una exposición del pensamiento pontificio sobre el apostolado social de la Acción Católica, la constituye el primer folleto que ha edita= do la "Escuela Social Sacerdotal de Málaga", bajo el título de ACCION CATOLICA Y ACCION SOCIAL

Puede adquirirse al precio de 5 pesetas